



Was kann ich denn dafür, dass ich immer recht habe?! Der Gipfel der Frechheit: Einige meiner Kunden behaupten sogar, ich hätte obendrein eine grosse Klappe. Aber das ist selbstverständlich ü-ber-haupt nicht wahr!

Zum Beweis für die Notwendigkeit eines Oberbaumeisters meiner Klasse werde ich heute im Beisein der LOKI-Redaktion die Modellbahnanlage von Roger Schellenberg aufsuchen. Wobei: Was der eine «Anlage» nennt, sind höchstens ein paar kreuz und quer verlegte Gleise. Nichts ist wirklich fertig. Am allerwenigsten das, was mit der Eisenbahn zu tun hat. Okay, ein paar Häuschen sind da schon zu sehen, aber schon von einer Anlage zu sprechen scheint mir etwas hoch gegriffen. Nun, ich will mal nicht so sein! kontrolliere ich eben mal einen Teil seines Gebastels. Wohlwollend und unter Zudrücken beider Augen selbstverständlich. So, wie es eben meine Art ist.

Ich befinde mich jetzt im Industrie- und Gewerbegebiet der zu kontrollierenden Modelleisenbahn. Hier liegt Zweileitergleis, was auf einen Gleichstrombetrieb hinweist.

